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第５１号 

三郷区 

 令和４年１１月２９日に三郷地区公民館で、三郷区 

内で活動されている地域団体等の方々との意見交換会を 

開催しました。自主的審議事項の「新しい公民館の在り 

方」「春駒の伝承」に関する報告を行ったほか、地域の 

課題や三郷区の良いところ、魅力について意見交換を 

行いました。 

 

【地域活性化につながる新しい公民館の在り方について】 

 建て替え後の新しい公民館の機能や理想的なイメージなどについて、委員間で協議をし

てきたほか、地域住民に公民館に関する要望調査を実施した意見をまとめて、９月３０日

付けで市に意見書を提出した旨を報告しました。 

【春駒の伝承について】 

 三郷まちづくり振興会の実行委員会が「春駒」の歴史や踊りを伝えるＤＶＤを作成し、

三郷小学校で上映会を開催したほか、今後は唄や楽器を新たに録音した音楽ＣＤの作成や

踊りの教室の開催を目指していると聞いている旨を報告しました。 

【各種団体等が認識している地域課題について】 

 地域の課題として、少子高齢化による空き家増加や後継者不足、高齢者同士が交流する

機会が少ないこと、若い人に団体の役員や農業の担い手となってほしいが困難な現状など

が挙げられ、情報を共有しました。 

【三郷区の良いところ、魅力について】 

 三郷区の魅力として、風景が良い、新幹線駅まで近い立地の良さなどが挙げられました。 

▶ 報告 地域団体等との意見交換会を開催・・・１頁 

      学校適正配置に係る三郷小学校の状況について・・・２頁 

      公民館意見書に対する市の回答・・・２頁 

▶ 紹介 令和４年度地域活動支援事業の活動状況・・・２頁 

南部まちづくりセンター 〒943-0892 上越市寺町 2丁目 20番 1号 
（上越市福祉交流プラザ 3階） TEL：025-522-8831  

三郷地区各種団体等との意見交換会を開催 

報告 

▲意見交換会の様子 
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学校適正配置に係る三郷小学校の状況について 
 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 
 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

桜町町内会自主防災活動・安全・安心対策事業 

〔提案団体：桜町町内会自主防災組織〕 

 

防災倉庫の設置や防災 

資機材の整備を行いまし 

た。また、９月に防災 

救護訓練を実施し、けが 

人の応急処置、消火作業 

や炊き出しの実践などを 

行いました。 

長者町町内に LED仕様の街灯を追加設置

し、更なる安全防犯を図る事業 

〔提案団体：長者町町内会〕 

 

夜間暗い箇所に 

防犯灯を設置し、 

安全を確保しまし 

た。また、防犯 

パトロールを実施 

しました。 

 

新しい三郷地区公民館の在り方に関する意見書に対する市の回答 

令和４年６月２８日開催の委員研修会と、１０月１８日開催の第

８回地域協議会で、市の教育委員会教育総務課から学校適正配置に

係る三郷小学校の状況について説明がありました。 

児童数の推移見込みや保護者へのアンケート結果などの報告が

あり、保護者、地域との合意後に他小学校と統合する場合は、最短

で２年かかるとのことでした。 ▲10/18地域協議会での市の説明 

▲12/22地域協議会での市の説明 

紹介 令和４年度地域活動支援事業の活動状況 

地域活性化につながる新しい三郷地区公民館の在り方に関する意見書について（回答） 

 

 施設の整備にあたっては、現在の施設規模・機能を踏襲することを基本とし、現状に

おいて課題のある箇所について改善を図ることとしています。 

 施設設備の整備内容の詳細については、いただいたご意見等も踏まえつつ設計業務を

進める中で検討することとしていますが、地区公民館の施設設備として過剰となる内容

については、対応できかねることもありますので、ご理解ください。 

 いずれにいたしましても、施設の整備にあたっては、利用者をはじめ地域の皆さんの

ご意見を伺いながら進めていきたいと考えております。 

 令和４年９月３０日付けで市へ提出した、建て替え後の新し

い公民館の在り方に関する意見書の回答が１１月７日付けで

ありました。 

１２月２２日開催の第９回地域協議会では、公民館の担当課

である市の教育委員会社会教育課から回答について説明があ

りました。回答書の内容は、以下のとおりです。 

委員からは、地域として統合について協議する機会を設けてほしい、複式学級にも少人

数ならではの児童への目の届きやすさなど利点がある、スクールバスを運行してほしいな

どの意見がありました。 


